

母校の思い出を胸に 大きく羽ばたいて

松田中学校 卒業式 3/11(月)
総卒業生 10,114人



別れの言葉を述べる利根川希さん



新しい世界へと羽ばたく67人の卒業生

(月)に執り行われました。
なお、閉校式は3月25日
でした。

卒業式で挨拶に立った相原英夫校長は、思い出の詰まつた学び舎を巣立つ67人の卒業生に「主体性をもつて過ごしてほしい」と言葉をかけ、力強く励ました。

卒業生代表の利根川希さんは、別れの言葉として、田中学校への思いを述べました。

寄中学校 卒業式・閉校記念式典 3/10(日)
総卒業生 2,380人

卒業生からの
大きなサプライズプレゼント!



(左から)AKB48の村山彩希さん、北澤早紀さん、茂木忍さん、山内瑞葵さん、浅井七海さん、小嶋真子さん



5人の卒業生の門出を、たくさんの方が温かい笑顔で祝福しました



「LOVE修行」などを作曲された、卒業生の石井亮輔さん

寄中学校最後の一日は、閉校を惜しむ涙と地域の温かい絆によって生まれた笑顔で締めくくられました。

卒業式・閉校記念式典には、歴代の校長先生や地域の方など多くの方が出席、卒業生代表の川野真愛弥さんが「ここで学んだ貴重な経験を今後も誇りにしたい」と述べると、会場から大きな拍手が送られました。最後に植松さとみ校長から吉田教育長、本山町長へと校旗が返納され、寄中学校の72年の歴史に幕が下ろされました。

式典後の懇親会では卒業生や職員による演奏などが行われた後、突如、人気グループAKB48のメンバー6人によるライブが開催され、会場を大いに沸かせました。この企画は、寄中学校卒業生であり、AKB48に楽曲を提供する石井亮輔さん（宇津茂自治会出身）が、母校の閉校に際し、プレゼントしてくれました。

カメラリポート

2/23



ボランティアの皆さんにご協力いただき、国際交流ツアーを実施しました。43人のゲストは、まつだ桜まつりや寄祭り囃子の演奏のほか日本酒の試飲を楽しみました。

3/2



春を告げる寄神社例祭に、今年も多くの方が訪れました。笛や太鼓の祭囃子が奏でられる中、花笠で飾られた4台の山車が披露され、町内を練り歩きました。

3/14



町内の保育園、幼稚園、小学校で卒園・卒業式が行われました。皆さん、おめでとうございます！

3/15



寄幼稚園

2/9～
3/10

天候に恵まれて花が長持ちし、今年の桜まつりは大盛況でした。3月2日(土)には、在日米陸軍キャンプ座間によるコンサートも開催され、多くの方が本場のジャズを楽しみました。

3/3



20回目となった今年のふくしあつたかフェスタが町民文化センターで開催され、ステージ発表やバザー、展示などさまざまな催しを楽しむ方でにぎわいました。

3/11



陸前高田市東日本大震災追悼式に田代副町長が出席し、さんま大祭実行委員会と、町民の皆さんからお預かりした義援金の合計33万3,866円を、戸羽市長へお渡しました。

3/17



子育て世代を主な対象とした町営住宅「ラ・メゾン カラフル町屋」全28戸の入居が決定しました。入居者78人のうち、町外から56人の方に転入していただきました。